

COMPETICIONES

LaLiga presenta un protocolo de vuelta escalonada a los entrenamientos para competir en junio

La patronal ha diseñado una vuelta a los entrenamientos que engloba desde las sesiones individuales hasta el ejercicio en grupo previo a la vuelta a la competición, prevista para junio.

Palco23
4 may 2020 - 17:00



LaLiga presenta un protocolo de entrenamiento para volver a competir en junio. Tras la aprobación por parte del Ministerio de Sanidad del regreso a los entrenamientos de los deportistas profesionales, la patronal ha comunicado que ha diseñado una vuelta escalonada que englobará desde el entrenamiento en solitario esta semana hasta el ejercicio en grupo previo a la vuelta de LaLiga Santander y LaLiga SmartBank.

La entidad afirma que la planificación ha sido consensuada con las autoridades deportivas y sanitarias para garantizar la mayor seguridad para la salud de los implicados, lo que incluye el uso de test para diagnosticar el Covid-19 tras la validación de Sanidad y los controles médicos.

Desde el organismo afirman que estas medidas contemplan un periodo de aproximadamente un mes con diferentes fases que, en todo caso, quedarán sujetas al proceso de desescalada establecido por el Gobierno.

El presidente de LaLiga, Javier Tebas, ha afirmado que “esta crisis ha tenido un profundo impacto en todos nosotros” y que “el regreso del fútbol es una señal de que la sociedad está progresando a la nueva normalidad”.

El directivo ha afirmado que “la salud es primordial, por eso tenemos un protocolo integral para salvaguardar la salud de todos los involucrados mientras trabajamos reiniciar LaLiga; las circunstancias no tienen precedentes, pero esperamos comenzar a jugar nuevamente en junio y terminar nuestra temporada 2019-2020 este verano”.